

# Homenaje al dictador: Concejales de Las Condes proponen nombrar calle de la comuna como Augusto Pinochet

El Ciudadano · 19 de marzo de 2025

---

*Sin embargo, la propuesta con características negacionistas no es nueva, puesto que en diciembre de 2006 -tras la muerte del dictador- fue aprobada por el mismo Concejo.*



© AFP/epa/dpa/picture-alliance

Durante el último Concejo Municipal de Las Condes, el concejal independiente republicano, Leonardo Prat, propuso renombrar una calle de la comuna como Augusto Pinochet. Sin embargo, la propuesta con características negacionistas no es nueva, puesto que en diciembre de 2006 -tras la muerte del dictador- fue aprobada por el mismo Concejo.

“Tengo una solicitud, en la cual quiero reivindicar lo que fue la aprobación del Concejo del año 2006, el 18 de diciembre, en la cual se estableció, aprobada por el Concejo de ese entonces, el nombrar una calle, plaza o avenida de nombre Augusto Pinochet Ugarte“, dijo Prat.

El concejal también afirmó que se dio el tiempo de recolectar una serie de informaciones, y no tenía idea de que ya se había aprobado el 2006. Incluso, en esta ocasión, Leonardo Prat ya reunió seis de concejales de Evópoli y Republicanos, para llevar a cabo dicha propuesta.

**«Lo saqué a colación por una comparación de lo que significaba hacerlo de Sebastián Piñera y por qué no hacerlo del otro presidente. Yo dije, ambos tienen las mismas luces y sombras», sostuvo Prat, comparando a Pinochet con Piñera, quien sí fue elegido democráticamente.**

Sin embargo, el nombre de Leonardo Prat no es desconocido, ya que, fue el mismo concejal que propuso nombrar la Avenida Cuarto Centenario como Sebastián Piñera.

**“Solicitamos que se ponga en tabla, se haga una consulta ciudadana, o simplemente se vote en el Concejo la aprobación y la reivindicación de colocar a una avenida, plaza o calle el nombre de Augusto Pinochet Ugarte“, dijo el concejal al cerrar su intervención.**

---

**Fuente:** El Ciudadano